
2023（令和 5）年度

県南支部 評議員会 議事録

令和 6年 2月 23日（金）15：00～
上尾市文化センター

１ 開会のことば・・・小川総務部長

定刻になりましたので 2023（令和 5）年度評議員会を開催します。会議に先立ち 2月

7日に県南支部顧問の永沼逸郎氏がご逝去されましたので黙とうしご冥福をお祈りす

る。

評議員数は 48 名中 34 名の参加、6 名の委任状の提出、40 名となりますので今回の

評議員会は成立する旨の報告がありました。

２ 会長あいさつ

平素は県南支部に昨年は猛暑の中、各大会・事業に多大なるご協力いただきありがと

うございます。

昨年は特別国体関東ブロック大会、ニトリ JⅮリーグ第 7節、ダイヤモンドシリーズ、

関東ジョイフル大会と開催されました。今年も全国大会・関東大会が 3大会開催され

ます。皆さま方のご協力がなければ運営できませんので昨年同様ご協力をよろしくお

願いします。

３ 議案審議    議長・・・保崎会長

（１）2023（令和 5）年度事業報告（別紙資料参照)
遠藤競技企画部長より令和 5年度の事業報告がなされた。

・県南支部予選会 16大会の内、第 36回県民総合スポーツ大会(壮年)の大会は出場数と

代表枠が同数のため予選会は開催されませんでした。

・県南支部大会は 3 大会すべて開催されました。県大会及び県予選会は 8 大会すべて

開催されましたが、第 18回土屋旗(シニア)の大会の初日は開催されましたが 2日目、

予備日と雨のため中止になり 4チームの優勝となっています。

・関東・全国大会は特別国体関東ブロック大会(鴻巣市、北本市)、ニトリ JⅮリーグ第

7 節、JⅮリーグダイヤモンドシリーズ(朝霞市)、ジョイフルスローピッチ大会(戸田

市)4大会が開催されました。他県南チームの関東・全国大会に出場したチームの紹介

がありました。

承認される

（２）2023（令和 5）年度決算報告（別紙資料参照）

樋野財務部長より令和 5 年度の決算報告がなされました。収入の部では予算額

1,300,000 円に対し決算額 1,654,610 円となっています。特別会計は JⅮリーグより

157,420円が計上されております。

承認される

（３）会計監査報告



保崎監事より令和 5年度、会計監査の結果、上記の通り相違ない旨が報告されました。

承認される

（４）2024・2025（令和 6・7）年度役員改選（案）（別紙資料参照）

大木支部長より令和 6・7年度の県南支部役職（案）が提案された。

承認される

（５）2024（令和 6）年度事業計画（案）（別紙資料参照）

・県南支部予選会は 16大会、県南支部大会は 3大会でシニアとハイシニアの大会、壮

年と実年の大会は偶数年がシニアと壮年、奇数年はハイシニアと実年で開催されます。

県大会は 8大会、関東・全国大会は 3大会を開催します。

・出場資格で令和 6年度の変更点があり、県民総合スポーツ大会（一般男子）にクラブ

男子の登録選手の出場は認めない。

・ミズノオープン（一般男子）、土屋旗（女子Ａ・B）埼玉県中学生男女大会は未登録チ

ームの出場を認める。

承認される

（６）2024（令和６）年度予算（案）（別紙資料参照）

樋野財務部長より令和 6年度の予算が別紙資料に基づいて提示されました。昨年度予

算額より増額となった。

これより質疑応答

ℚ・一泊懇親会の費用が計上されている件についての質問があり、個人の負担や理事会

で納得しての懇親会だったのか

Ａ・今までコロナの為、自粛していましたが役員間の親睦を深めるために一泊懇親会を

計画し、1月の理事会で話し合われ開催することになり、各市町、役員に参加を呼び

かけ 13 名の参加者が集まりました。参加者から参加費を集めましたが不足が出たた

め協会から補助金という形で計上される。

ℚ・予算（案）については評議員会の決議事項なのでその前に使うことができるのか。

Ａ・県南支部の決算は 1 月～12 月で行われていますので懇親会は 1 月末に開催された

ものですのでこのような形になりました。

ℚ・県大会の補助金の扱いについて、いろいろな面で物価高、施設の使用料等が上がっ

ているので支部と折半ではなく全額開催地へ支給してほしい。

・予算の中で相当額の繰越金がありますので是非その方向で検討してください。

Ａ・支部としましても県大会の他の大会でも赤字が出る大会もあり、どうしても支部で

補填することもありプールしておく必要があります。

・来年度から県協会からの補助金は 4万円、放送が入る大会については 5万円が補助さ

れます。県のほうも厳しくなっています。

・補助金の扱いについては来年度以降、今後の理事会で話を詰め検討事案としたいと思

います。



・今回の予算案を通していただき来年度の大会・事業を運営していきたいと思いますの

で承認をお願いします。

承認される

４ その他

これより司会進行を柳澤総務部長へ委任します。

前小川総務部長より引き継ぎます柳澤です。不慣れなところもありますが一生懸命頑

張りますので宜しくお願い致します。

解任される 6名を代表して島嵜副会長が挨拶をされる。

解任される 6名が紹介される

多田祐一氏、島嵜直子氏、藤田誠治氏、小川暁代、小川明光氏、佐藤祐二氏。

ℚ・広報からホームページでの議事録の扱いについて 2 か月後ではなくもう少し早く掲

載できませんか

ℚ・出席できない理事の為にも早く掲載できませんか

Ａ・議事録の扱いについては次回の理事会の後に今後もホームページに掲載していきた

いと思います。

次回の理事会は 3月 9日（土）18：～ 上尾市文化センター302号室

５ 閉会のことば    多武保副会長

今回は貴重なご意見を頂きありがとうございました。これをもちまして令和 5年度の

評議員会を閉会とします。


